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Rai, Peluffo (Pd): Non c'e' un problema Rai3. E' l'opinione di Anzaldi

Il relatore del ddl Rai al VELINO: Sostituire Vianello? "La Vigilanza non puo' certo intervenire
su chi deve fare il direttore di Rai3"
(ilVelino/AGV NEWS) Roma,  29 SET - Per Michele Anzaldi, deputato del Partito democratico e
segretario della Vigilanza Rai, c'e' "un problema grande e ufficiale con Rai3 e con il Tg3" e
"adesso l'importante e' che Vianello non faccia altri errori?". Dichiarazioni forti, rese da un
politico definito dal Corriere "di stretto rito renziano". E frasi che stanno suscitando la
reazione di molti nel Palazzo (vedi Sel, minoranza Pd e M5S) e nel sindacato dei giornalisti. Ma
accuse che per ora non trovano un'eco ai vertici del Partito democratico e a Palazzo Chigi.
"Quella e' l'opinione di Anzaldi - ha precisato al VELINO Vinicio Peluffo, commissario della
Vigilanza e relatore alla Camera del Ddl Rai. "Quello che il Pd aveva da dire sull'argomento lo
ha detto nell'audizione a San Macuto del direttore di Rai3 la settimana scorsa".   Lei cosa pensa
dell'operato di Vianello? "Gli ho ribadito la mia stima e la mia fiducia per i programmi
'Ballaro'' e 'Presa Diretta'. Certo, all'interno della stima e della fiducia abbiamo sollevato la
questione di come nelle primi due puntate di 'Ballaro'' siano andati in onda due monologhi di
rappresentanti del Movimento 5 Stelle".   Ma c'e' o no un problema Rai3 e Tg3? "Le ripeto che non
c'e'. Ognuno puo' avere la sua opinione, e questa e' quella di Anzaldi. Ma le parole del Pd sono
chiare. E quello che il partito aveva da dire lo ha gia' detto in Vigilanza".  Vianello restera'
al suo posto? "La Vigilanza non puo' intervenire su chi deve fare il direttore di Rai3. Quello lo
decideranno i vertici dell'azienda. C'e' un cda eletto ad agosto, se la vedono loro".  Il
presidente della Campania Vincenzo De Luca guardando all'informazione di Rai3 ha parlato
apertamente di "atti di camorrismo giornalistico". "Con parole nette e chiare prima io e poi il
vicesegretario del Pd Guerini abbiamo condannato da subito quelle dichiarazioni". (glv)
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